

#GESELLSCHAFTSPOLITIK #GÜTERVERKEHR 03. April 2020

# EVG trauert um verunglückten Lokführer

Am Donnerstagabend ist auf der Rheintalstrecke im südbadischen Auggen ein Güterzug mit einem Betonteil kollidiert und teilweise entgleist. Der Lokführer kam dabei ums Leben - drei Personen wurden verletzt.



Der EVG-Vorsitzende Torsten Westphal: „Die gesamte EVG trauert um einen Kollegen, der plötzlich aus unserer Eisenbahnerfamilie gerissen wurde. Unsere Gedanken sind in dieser schweren Stunde bei dem verunglückten Lokführer und seinen Hinterbliebenen. Allen Verletzten wünschen wir baldige Genesung.“